

L'agglomération fait une Enquête vélo

La Communauté d'Agglomération Tarbes Lourdes Pyrénées lance en octobre 2020 l'étude de son **schéma directeur vélo et mobilités actives**. Ce document vise à coordonner l'action territoriale dans l'objectif d'avoir un réseau cyclable cohérent, continu, sécurisé et attractif, en partenariat avec les communes, les associations, les acteurs socio-économiques et les institutions.

Ce schéma, prévu pour 2021, sera le fruit d'un travail de concertation territoriale, mais également d'une étude comprenant notamment des comptages vélo et une enquête vélo.

ENQUÊTE VÉLO

DU 5 AU 26 OCTOBRE 2020



Pour mieux comprendre vos
habitudes de déplacement à vélo



Parlez-nous
de vos déplacements !
WWW.AGGLO-TLP.FR



L'enquête vélo est ouverte depuis le 5 octobre sur le site de l'agglomération.

L'objectif est de mieux comprendre les habitudes de déplacement à vélo des habitants, pour que le schéma soit le plus proche possible de la réalité des déplacements. L'enquête portera également sur les motifs de déplacements, les flux, ainsi que sur les difficultés éventuelles de déplacement à vélo des usagers.

Elle s'adresse à tous les publics et à l'ensemble des habitants du territoire.

Pour y répondre, du **5 au 26 octobre 2020**, rendez-vous sur le site de la Communauté d'agglomération dans la rubrique transports :

agglomeration-tlp.fr/enquete-velo

Le saviez-vous ?

Dans la journée du vendredi 18 septembre 2020, 11 compteurs vélo temporaires ont été installés sur le territoire de l'agglomération. L'objectif est d'obtenir des données de fréquentation de cyclistes à certains points stratégiques (comme la rue Foch et la piste cyclable de l'ENIT à Tarbes, le CaminAdour, ou encore la voie verte des Gaves à Lourdes). Ces données permettront d'alimenter la phase de diagnostic du schéma directeur vélo. Les comptages ont été effectués du 18 au 25 septembre 2020.